

Convención de Unafid se encamina hacia el éxito

Image not found or type unknown



Rueda de prensa

La Habana, 18 oct (JIT).- Un programa con ambiciosos objetivos fue divulgado por los organizadores de la II Convención de Universidad, Actividad Física y Deportes Unafid 2024, que entre los días 21 y 25 del mes en curso sesionará en esta capital.

El Dr. C. Silvano Merded Len, rector de la Universidad de las Ciencias de la Cultura Física y Deporte (UCCFD) Manuel Fajardo, confirmó a la prensa que están listos todos los detalles para asegurar el éxito del evento, que pretende superar cualitativamente la anterior edición.

Más de 300 especialistas, entre ellos 74 delegados extranjeros de 23 países, aparecen entre los confirmados para participar en Convención, diseñada con formato híbrido - presencial y online-, con su sede principal en la mencionada casa de altos estudios.

«Este es el evento principal de nuestra universidad. Contaremos con la asistencia de varias personalidades de la comunidad científica y vamos a abarcar temáticas enmarcadas en todas las líneas de trabajo de nuestro perfil», aseguró Merced Len, antes de detallar el programa que centrará la atención durante las cinco jornadas.

Como parte del cónclave se desarrollarán 12 eventos asociados, cuatro conferencias magistrales, 32 conferencias principales y nueve paneles. Además, se planificaron espacios para exponer los resultados de 280 investigaciones, distribuidas entre temas libres y posters.

«La conferencia magistral del día inaugural estará a cargo del italiano Giovanni Di Cola, asesor del secretario general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), y tendrá como tema específico la prevención de enfermedades profesionales», comentó el directivo.

Asimismo, adelantó que en el listado de invitados especiales aparecen rectores y vicerrectores de universidades de deportes de Venezuela, México, Cambodia y Rusia.

En esta ocasión la Convención contará como lema central “Universidad, actividad física y deporte, por un desarrollo sostenible” y el hecho de sesionar en la UCCFD posibilitará a sus estudiante el acceso a todas las actividades programadas.

En tal sentido se pronunció María José Trujillo, quien cursa el cuarto año de la Licenciatura en Educación Física y Deportes, y coordina el comité de alumnos. En su intervención agradeció la posibilidad de tener contacto con expertos de alto nivel y de compartir experiencias con estudiantes de Colombia, Panamá, México, Perú y Lesoto, que estarán entre los participantes.

El Congreso Internacional de Actividad Física y Deporte (CPLADEPORTE) y el Coloquio Internacional sobre motricidad y desarrollo infantil temprano, formarán parte del programa como eventos captados, y que enriquecerán las propuestas.

Se incluirán, además, temas vinculados con la formación del profesional de la cultura física, la función de la mujer en el deporte, recreación y naturaleza. A su vez se desarrollará un encuentro de editores y el deporte de alto rendimiento ligado al desarrollo sostenible.

Como uno de los principales atractivos figura el esperado Panel de grandes entrenadores, fijado en la mañana del martes 22, con la presencia de Raúl Trujillo, Rolando Acebal y Miriam Ferrer, responsables de varias de las medallas olímpicas cubanas en la lucha, el boxeo y el paratletismo, respectivamente.

A partir de esta edición Unafid tendrá secuencia bienal, lo que permitirá preparar un programa de mayor calidad y apegado a los intereses para el desarrollo de los profesionales de la actividad física en Cuba y el mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/367756-convencion-de-unafid-se-encamina-hacia-el-exito>



Radio Habana Cuba